学校だより 10月号







令和4年10月4日

=福岡市立原西小学校 校長 田中 栄司=

修学旅行に行きました

9月29日(木)から9月30日(金)にわたり、6年生は修学旅行に行きました。目的地は長崎市とハウステンボスです。今年の修学旅行も、新型コロナウイルス感染防止の対策をとった上での実施となりました。

原西小学校の6年生は、事前に指導していた通り、 決まりを守って行動することができていたように思 います。

全体の目的達成のためには、一人ひとりの行動が 大切であるということが子ども達もよく理解できた のではないでしょうか。その意味でも今年も充実し た修学旅行だったと考えます。



2 学期の学習参観・懇談会

年度当初に予定してました学習参観・懇談会につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、次のように変更させていただきたいと思います。ご迷惑をおかけし申し訳ありません。何とぞご協力をお願いします。

10月26日(水) 学習参観中止

11月 1日(火)・2日(水) 学校公開日中止

11月12日(土) 全市一斉土曜授業「ふくおか共育の日」

特別時制 3校時・学校サポーターによる参観

学習参観 2校時 1・3組

3 校時 2 · 4 組

※ そよかぜ学級児童は交流学級に参加。

12月 6日(火) 人権学習参観・懇談会 1・3組

7日(水) 人権学習参観・懇談会 2・4組

※ そよかぜ学級児童は交流学級に参加。懇談会は、そよかぜ 学級で行います。

学習参観 5 校時

懇談会 対面時 15:00~

オンライン時(参観中止の場合) 16:00~

- 今月の放送朝会 -

友だちをたくさん増やすために

友だちを増やしていくには、「いっしょにいると楽しい」「いっしょに過ごすと何だか安心する」などと相手に思ってもらうことがいいでしょうね。

そう思ってもらえることをいくつか紹介してみます。

○あいさつをする

元気に笑顔であいさつをする。たったこれだけでのことで、相手は自分によい気 持ちをもってくれます。これは、大人になっても大切なことです。

○ごめんねを言う

「ごめんね」となかなか言えない。これは大人でもよくあることです。どうして「ごめんね」と言えないのか…それは自分の中に弱い心があるからです。その弱い心に負けない強い心を持ちましょう。

○やさしい気持ちをもつ

やさしさとは思いやることです。思いやるとは相手のことを大切に思いながら、

一生懸命に考えること。一生懸命考えれば相手の心が分かってきます。心が分かってくると、自然にその人に向ける言葉や態度が変わってきます。そして、自分の言葉や態度により相手の心があたたかくなってきます。

さらに、いろいろな話題をしてあげたり、笑いをさそってあげたりすることも友だ ちを増やすきっかけになりますね。

10月の主な行事予定

10月 3日 放送朝会19日 自然教室 5年6日 埋蔵文化センター出前授業 6年20日 自然教室 5年7日 埋蔵文化センター出前授業 6年21日 自然教室 5年11日 観劇会 3・4年24日 除草作業 1・2・5・6年12日 観劇会 1・2年25日 除草作業 3・4年13日 観劇会 5・6年27日 消防署見学 3年14日 おはなしころころ そよかぜ28日 いじめゼロサミット 5・6年